

02.06.2022

Katholikentag 2022 in Stuttgart

Als einzige evangelische Freikirche auf dem Katholikentag



Was wollt ihr denn auf dem Katholikentag? Ihr als evangelische Freikirche auf einem katholischen Fest? Ausgesprochen oder unausgesprochen hat uns diese Frage seit Monaten verfolgt. Ja, was wollten wir da eigentlich?

Zuerst wollten wir das tun, was wir immer tun. Vor der Kirche St. Maria versorgen wir jeden Freitag unsere Gäste mit Kaffee, Eintopf, Nachtisch und Kleidung. Am Katholikentag haben wir uns nur etwas mehr Zeit dafür genommen. Dankbar sind wir hier für die Unterstützung durch unsere Landesleiter Oberste Deborah und Hervé Cachelin.

Dann wollten wir natürlich mit unseren Partnern: Kirchengemeinde St. Maria, Harrys Bude, Paule Club, Bürgerstiftung und Radwende Stuttgart unsere Zusammenarbeit auf dem Kirchplatz vorstellen.

Und dann ging es in vielen Gesprächen um das Eingemachte. Was Glauben wir eigentlich als Christen, was verbindet uns und was trennt uns. Dieses war auch das Thema des Abendgebets in der ACK-Polis. Bei den meisten unserer Kontakte haben wir gemerkt, im



Herzen sind wir uns näher, als nach außen sichtbar ist. Nicht kirchliche Strukturen oder Aktionen verbinden uns, es ist unser gemeinsamer Glaube an Jesus Christus, der uns als Christen zusammenhält und die Grenzen von kirchlichen Traditionen überwindet.